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関東ブロック　　寺谷部長   　

新年あけましておめでとうございます。
今やＩＴ時代、さまざまな通信機器の発展によって仕事や生活が便利になり、メールや
ＦＡＸ　機械が用件を送ってくれる。便利だが・・・人が操作しているのに温かみを感じな
い。幸いに私達の仕事はお客様が前にいないと、話さないと、コミュニケーションを図ら
ないと、仕事にならない。
毎日、届けてくれる牛乳屋さんとの会話を楽しみに待っているお客様の話を聞いた事が
あるが、忘れかけていた人と人のふれあいや、気持ちの温かさを、ダイワのお客様に伝
えていきましょう！　(^^)v

千葉ブロック　　江口ブロック長

謹賀新年
ドッグイヤーという言葉で表されるように時代の流れは年々早くなっています。昨年も薬
事法改正に特定商取引法改正と我々を取り巻く環境も大きく変化してきました。
特に年間30時間の資質向上研修は、営業にとっては大切な時間を割かれる厳しい環境にも
感じられるとともに、医薬品を扱う者としてはより質の高い知識、技能の向上を時代が求め
ているのだと感じさせられました。
さて、新年を迎え今年はどんな新しい変化が待ち受けているのでしょうか。時代に取り残
されないように、また、時代の要求に応えられるよう、新しい一年も柔軟な頭で対応しな
ければなりません。

東北ブロック　　砂田ブロック長

輝かしい2010年が幕を開けました。それと同時に私もまた一つ歳を取りました。
年回り、後厄です。この歳になると、以前はなかった欲求が増えます。
 ハタチの頃のパワーが欲しい　　　　　　　　　　　　　っ！

自分の席に腰を下ろし、一息つきながらふと前を見ると・・・・・・・・・・・
会長の写真だ！(>_<)
私にニラミを利かせています。こう言いながら、「頑張るしかない」
本当の意味での“輝かしい”2010年にするためには頑張るしかないんです。
気合を入れ直し、心の中で叫びました。「頑張るしかない！！」・・・・・・・・と
みなさんも会長の写真を見てみましょう。きっと聞こえてきますよ、あの大きな声が・・・
“頑張るしかない！！！！！！！！！！！”



北関東プロック　　溜ブロック長

謹賀新年　平成 22年、寅年を迎えました。
昨年からの新型インフルエンザの猛威がいまだに勢いづいています。免疫を持っていな
いわけですから、誰が罹患してもおかしくありません。ワクチンも優先順位での摂取で
すので、なかなか順番が回って来ない人も多くいます。
新型インフルエンザの情報はもちろんですが、我々はプロの薬として、お客様に如何に
必要とされる情報を提供できるかです。
配置薬が何社も置いてある得意も数多くあります。その中でダイワ薬品の営業の人は良
く勉強して詳しく役立つことを教えてくれると思われる薬屋に更になる年にしたいです。
ましてや登録販売者として、どういう成分か、副作用はなにかなど利用者の立場に立っ
た情報を提供していける年にしたいと考えています。
そのためにも毎日が勉強です。広くちょっと深く知識を持ち、情報提供の引出しを数多
く持てるように繰り返し勉強を続けます。
最後に安全運転で車の運転に気を付けて、いい年にしたいです。去年はいろいろありま
したので。(>_<)　皆さん宜しくお願いします。

草加営業所

新年明けましておめでとうございます。草加営業所は今年も所長を筆頭に、“元気に明るく
楽しく”をモットーにやっていきますのでどうぞ宜しくお願い致します。
今シーズンの冬は、暖冬傾向になるという予報でしたが、12月中旬ごろの大寒波で日本海
側は１日で50cmを越える積雪を記録し、厳しい寒さがやって来ました。
各地のスキー場では、高速道路の土日祝日1000円の効果もあってか？車で来るスノーボー
ドやスキーを楽しむ人が来て連日駐車場が満車の所もあるようです。事故やケガをしないよ
うに気をつけて楽しみましょうね。
さて、相変わらず新型インフルエンザが流行っておりますが、少しづつ季節性のインフル
エンザの流行も見え始めていると同時に風邪も流行っておりますが、皆さん、今からでも霊
芝やビタミンＣ等を摂って体の免役を高め、自分の体は自分で守るようにして元気に過ごし
ましょう。

水戸営業所

これがアップされるころは、年末なのか、年始なのか分からないので、暮れと明けについて
書きますね。
まず年末とゆうか風見ちゃんが小学生のころの冬休みの話。大体35年位前ね。
そのころは、当然コンビニなど無く、冬の楽しみといえば店先に出る肉まんあんまんね。



あの機械みたいなショウケースが店先に出されると、居ても立ってもいられなくて、よく買
いに行ったもんです。柏屋というお店。なぜかそこのおばちゃんを「みしゃちゃん、みしゃ
ちゃん」と呼んでいたけれど、今考えると明らかに「みさちゃん」だわな。そのみしゃちゃ
んが店の奥から「いらっしゃい」と言いながら出てきて機械の下にぶらさがっていたトンク
をカシャカシャ言わせながら手に持ち、もう片方の手で機械の扉を開けると、みしゃちゃん
の顔が見えなくなる位の蒸気がたちこめる。その奥から「ひろちゃん何にするんだい？」決
まって「あんまんと肉まん一つずつ！」
袋に入れてもらい100円を払い（そのころ確か１個50円だったような）走って家まで帰った。
さてそこからが問題なのよ。あんまんが先か肉まんが先か、あんまん先の肉まん後の場合は
肉の味が口の中に残り、いわゆる「お食事気分」を満喫出来る。そして肉まん先のあんまん
後 の場合はあんこの味が口の中に残り、いわゆる今で言う「スイーツ気分」になる。
まあどっちでも良さそうなもんだけど、「あましょっぱ」にこだわりをもっている人ならば、
分かるよな？

どっちがあんまんだ？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　こんな機械だった・・・懐かしい・・・

あと、暮れはみんなガソリン入れに行ったよね。へたすりゃ５日位までスタンド休みだった
もんね

そして年明け元旦、これはなんと言ってもお年玉だよね。子供にとっての一大イベント！
桁違いの額をくれるおじさんがいて、この時だけは江戸時代の農民のようにひれ伏せてました。

集金業務も終わり、いざ買付！
ところが、３が日終わるまではどこの店もやって無いんだよね。

大工町に３階建の「おもちゃのなかにわ」というおもちゃやさんがあっ
て、 そこでお年玉を使い果たすのが１年の始まりだった。本物のワニの
赤ちゃんまで売っていて、まさに子供MDMAビルって感じで、みんなと
びまっくてた。
そんなこんなで今は、「なかにわ」があった場所も更地になり、24時間365日

　　　　　　　　  そこらじゅうで店はオープン！

 幸せは過ぎて初めて感じるもの
 今年は進行形の幸せを感じ取れる男になってみせるぞ！



木更津営業所

明けましておめでとうございます。
木更津営業所です。房総半島は、アクアライン800円になり、各地では海の幸、山の幸と地
元の名産･特産品（新のり･新落花生）のイベント等でかなりにぎわっています。
是非いらっしゃって下さい。

千葉営業所

栃折班
明けましておめでとうございます。
冬本番到来といった感じで千葉もめっきり寒くなってきました。
一月は睦月といいますが、年始で親類知人が互いに行き来して仲睦まじくする月という意味
だそうです。
新型インフルエンザに加えて、季節性インフルエンザもピークを迎えてきます。
お客様が元気で仲睦まじい年を送れるよう、この時期にしっかり健康のアドバイスをして
いきます。

西澤班
明けましておめでとうございます。
政権交代、新型インフルエンザ等々、動きに動いた昨年でしたが、今年は更なる変動が予想
されます。
時代の流れに取り残されないよう、様々な情報を把握し、皆様の大きな飛躍と健康を心より
お祈りしております。
僕の趣味は魚釣りですが、今年も仕事に釣りに全力でがんばります！
千葉の剣持でございま～す　(^O^)／

山形営業所

新年明けましておめでとうございます。山形営業所の平岡です。
昨年1月に入社し、まもなく1年が経ちます。この1年はまさに“アッ”と言う間に過ぎま
した。
右も左も分からない状態で最初は何で風邪薬や頭痛薬が何種類も有るのか。それぞれの薬を
1種類にしちゃえば楽なのにな～。なんて思っていました。ところが薬の配置販売はまだ序
章に過ぎませんでした。廻商の真髄はその他の販売で売上を作らなければならないと知り、
まずのど楽く～んを売り（単価が安い物なので、割と早く売った記憶が有ります。）その次
がシトラミンCプラス。これがかなり苦戦しました。1箱5,000円程度の商品が何日も売る
事が出来ない･････。確か売れるまで2～3週間かかったような思い出が有ります。その後
にようやくJowBシリーズ、最初に売れたのが楽々JowBでした。それぞれ最初に買っても
らったお客様は特別な気持ちで今でも訪問しています。



この1年“アッ”と言う間に過ぎましたが、こうして思い返すと1つ1つが大切な経験だっ
たな～と改めて思います。まだまだ駆け出しのヒヨッコですが今年はダチョウ位大きく････
大きいだけで飛べないか～。まず大きさはともあれ、大きく飛躍できる1年になるように
頑張って行きたいと思います。

仙台営業所

初めまして仙台営業所の清水　隆弘です。
新年明けましておめでとうございます。
ダイワ薬品に入社して早くも半年が過ぎ、新年を迎えることになりました。
入社後、主任の同行の際に「ダイワ○○○（某有名住宅メーカーの名前）の清水です。
お薬の点検にお伺いしました。」と言ってしまった私も（笑い）経験豊富な山田主任、平間
班長に、時にはやさしく、時には厳しく、ご指導頂き、個性的な仙台営業所の皆さんとも仲
良くさせて頂きながら、お薬屋さんとして日々少しずつですが成長させて頂いております。
最後に私事ではありますが、新年早々子供が産まれ父親になります。まだまだ役不足です
が、仙台営業所を盛り上げる為、家族の為に今年は更に頑張って行きたいと思います。

大宮営業所

新年あけましておめでとうございます。
大宮営業所は少数精鋭で（5人）　寅のよう猛々しく突き進むゾー！！
『えっ”　大宮営業所ってまだあったの？』って･･･言われないように今年の大宮営業所は
違う！　何かやってくれる！　と思われる存在になります。
本年も、よろしく！！

柏営業所

新年明けましておめでとうございます
温暖化の影響か、昔の正月とは違って、耳が凍るような寒さが少ないようにも思えます。
身体は過ごしやすくて良いのですが、ゆくゆくは大きなツケがまわってきます。
グローバルな対策が必要だと思いますが、それにはまず一人一人の自覚が大切。
新春を迎え、心新たに目標を立てる時、エコについても取り入れてみてはいかがでしょう
か。その上で柏営業所は更なる上を目指したいものです。



宇都宮営業所

日光東照宮に初詣もいいけれど･･･
海の無い栃木県では、鬼怒川を堰きとめて作った『ふれあいビーチ』に初日の出を見に行く
人が増えています。
おじいちゃん、おばあちゃん、ちっちゃなお子様などなど･･･
けっこう綺麗な『初日の出』が見られますよ！！！
栃木県民は海がなくてもちゃんと『初日の出』が見られるんです。
『ふれあいビーチ』は、夏になるとバーベーキューや海水浴？川水浴？でにぎやかになります。


